
 

 

 

 « La Gymnastique » 

  « le cycliste reporter » 

  « Le tir à l’arc » 

  « Le rugby » 

  « Le karaté » 
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Mon loisir préféré est une activité sportive : la gym. Je la pratique une fois par 

semaine pendant deux heures le samedi après-midi à Pithiviers. Mon club 

s’appelle « Les Chamois de Pithiviers ». Ce sport se pratique en justaucorps, le 

nôtre est bleu. Je fais de la gym depuis que j’ai 5 ans. Dans ce sport, il y a 4 

agrès : le sol, les barres, le saut et la poutre. Je n’ai pas d’agrès préféré, je les 

aime tous. Malheureusement cette année la compétition a été annulée et mes 

entraînements aussi.  

 
Pendant le confinement, je me suis entraînée chez moi : sur ma poutre, 

mes barres, mon trampoline et mon gros tapis. Pendant les vacances, 

j’ai réussi à faire des nouvelles choses : flip, salto arrière et souplesse 

avant. Vivement que je retourne m’entrainer au club car mes entraîneurs 

me manquent beaucoup.  

 

  

 

Martin, le cycliste reporter. 
 

Mon sport préféré est le vélo. J’ai commencé le vélo à l’âge de 7 
ans grâce à mon papa parce qu’il faisait aussi du vélo. Donc ça 
fait quatre ans que j’en fais au club de Rebréchien (RLC). Je suis 
pupille deuxième année.  

Je pratique la route, le cyclo-cross, le VTT, le cross-country et 
j’ai fait du polo vélo une fois (foot à vélo). 
Je m’entraine, dès que je peux, 5 jours sur 7. Ce sont des 
entrainements de 30 minutes à 2 heures. Ça m’a permis de 
gagner 2 courses, 17 médailles et 7 trophées.  
J’ai un vélo vert et gris de marque italienne Wilier Tristina ; et 
avant j’avais un Rridley et un Giro. 

 

 



 

 

 

LE RUGBY 

 

             
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le tir à l’arc 
Pendant l’année, je fais du tir à l’arc. J’aime cela parce que 
c’est calme, on se respecte, on se concentre et j’aime parce qu’il 
y a ma copine Camille. Les entraineurs sont gentils. Cela se 
passe au gymnase de Pithiviers qui se situe Place du Général 
de Gaulle. 
Il faut apprendre à manipuler son arc, à le monter et à le 
démonter. 

 

Le rugby est un sport d’équipe. On joue à 15 contre 15. Le ballon est de forme ovale et pèse entre 410 g à 460 g.   
Le but du jeu est de marquer un essai dans la partie adverse.  
Au rugby, nous n’avons pas le droit de faire de passe en avant. Il faut toujours les faire en arrières.   
Pour arrêter le joueur adverse qui a la balle, il faut le plaquer et toujours en dessous de la ceinture. Sinon c’est dangereux 
on peut mourir.  
Quand on marque un essai après on fait une transformation. On tire au pied et le ballon doit passer entre les 2 poteaux. 
L’équipe qui gagne le championnat de France gagne de bouclier de Brennus. 
Je fais du rugby depuis 3 ans à Pithiviers. J’aime le rugby car c’est un sport d’équipe. J’aime être avec mes copains et mon 
entraineur. J’aime aussi le rugby car c’est un sport de contact mais on apprend le respect des règles et des autres.   

 

Le Karaté 

Le karaté nous apprend la sagesse, la discipline, l’esprit d’équipe, 
l’intelligence et la confiance en soi. J’ai commencé le karaté parce 
que je me battais souvent et que je ne savais pas me battre. Là-
bas, je me suis fait plein d’amis pendant que mon père faisait son 

cours. On fait parfois des jeux et surtout pendant l’échauffement, on 
fait des kata, des kihon et surtout des gong-kumité. 

 



Activites de « confines » 

Blanchette et Noisette 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Pendant le confinement avec mon papa, on a fabriqué un enclos pour y mettre des poules. Après, on 

est allé chercher le poulailler chez ma tante Malika. Mon père est allé acheter des poules à la 

jardinerie Delbart pour Pâques. Mes poules s’appellent Blanchette et Noisette. Blanchette parce 

qu’elle est blanche et Noisette car elle est noire et grise. Blanchette est peureuse car ma chienne 

Maya a voulu la croquer. Noisette vient nous voir parce qu’elle est curieuse. Maintenant, j’aime bien 

leur donner à manger et leur apporter des épluchures.  

Tous les matins, je vais voir s’il y a des œufs. 

é  

 

J’aime lire, je lis tout le temps. Ce que je 

préfère ce sont mes livres « Légendaires ». Je 

vais créer « mon monde ». 

Il y a beaucoup de bagarres, des méchants, il 

faut sauver le monde, … Mon personnage 

préféré est Gryf. Les albums de la série que je 

préfère sont les numéros 15 et 16 car il se passe 

beaucoup de choses entre les personnages Grif 

et Shimy. Le jeudi 23 avril, papa a acheté un 

livre pour Ophéa et un livre pour moi… Les 

légendaires, bien sûr !  

 

 

 

Pendant le confinement, je joue avec ma famille. Avec 
Inola, je fais des challenges, je joue dans le jardin. Avec 
ma maman, je fais du sport. Je fais aussi des jeux de 
société avec mon papa. Quand je suis seule, je lis, je 
dessine et j’écris des blagues. En voici une : « Quel fruit 
vous sort des ennuis ? » (C’est : L’avocat !) 
Je tonds parfois la pelouse. J’aime tellement les 

vêtements que j’ai joué aux « reines du shopping » (ça 

passe sur M6, tous les jours). J’ai fait du trampoline et 

on a éclaté de rire avec ma famille. Mon père va 

installer une piscine, ça va être génial ! Mon père a 

aussi acheté des poules : Rouquette, Rouquine et 

Roussette. 
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Observation des oiseaux 
En ce moment, dans mon jardin j’observe les oiseaux. Les oiseaux rouges-queues, 

mésanges, mésanges charbonnières, pigeons ramiers, hirondelles, rouges gorges, 

tourterelles turques, pinsons et chardonnais. J’ai aussi vu une grive musicienne 

et aussi le meilleur : une huppe fasciée que j’ai vue 2 fois et un petit écureuil.  

Dans les bois je vois des pigeons ramiers, des tourterelles des bois, des perdreaux 

gris et rouges, des faisans, des poules faisanes et des bécasses. 

 

La huppe 

fasciée 
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Interview de Mme Derouin par Chloé 

Quelle est ta profession ? 

Je suis factrice. 

Quelles sont les tâches d’un facteur ? 

La mission principale du facteur est de distribuer le 

courrier aux entreprises et aux particuliers. Au bureau de 

Poste, le facteur prépare sa tournée : il trie le courrier en 

fonction des rues et des numéros. 

Quel est le rôle du facteur ? 

Le facteur est le lien entre la Poste et la population. Il est 

celui qui leur livre les colis et le courrier. 

Quels jours le facteur passe-t-il ? 

Le facteur passe tous les jours sauf le dimanche entre 9h 

et 15h. 

Comment le facteur se déplace-t-il ? 

A pied, à vélo ou en camionnette de la Poste par tous les 

temps. La journée du facteur n’est pas de tout repos.  

Que distribue le facteur ? 

Le facteur distribue des cartes postales, des journaux, des 

programmes télé, des publicités et des lettres. 

Comment je peux envoyer une lettre ? 

Je dois aller à un bureau de Poste pour la peser, payer 

pour l’affranchir pour qu’elle arrive à destination. 

é 

Le centre de tri de Neuville Aux Bois : 

 

La tenue   

 Une boîte aux lettres 

 

Interview de Ambre par Jade 

Peux-tu te présenter ? 
Je m’appelle Ambre, j’ai 13 ans ½ (c’est ma grande sœur). 
 

Quelle est ta passion ? 
Ma passion est l’équitation. 
 

Pourquoi aimes-tu l’équitation ? 
Parce que j’aime les chevaux. 
 

Pratiques-tu l’équitation ? 
Oui, à Pithiviers-le-Vieil. 
 

Pourquoi aimes-tu les chevaux ? 
Parce qu’ils sont beaux, majestueux, attachants et gentils. 
 

Aimerais-tu avoir un cheval ? 
 

Oui 
Aimerais-tu en faire ton métier ? 
Oui, pourquoi pas. 

 



 

1. Pourquoi mettez-vous un filet sur les petits pois ? 

Pour que les pigeons ne les mangent pas. 

2. Pourquoi retournez-vous la terre autour des aliments ? 

Pour éviter l’excès d’humidité. 

3. Pourquoi mettez-vous du fumier avant de planter les 

tomates ? 

Pour avoir plus de tomates et pour qu’elles soient plus 

belles. 

4. Pourquoi il n’y a pas de fruit cette année ? 

A cause des gelées en mars et avril. 

5. Pourquoi ne traitez-vous pas dans le jardin ? 

Pour avoir des fruits et des légumes qui ne soient pas 

toxiques. 

 

 

 

6. Pourquoi coupez-vous des branches d’arbres ? 

Parce qu’elles sont mortes ou parce qu’elles prennent 

 trop de place. 

7. Pourquoi installez-vous un châssis ? 

Pour que ça pousse plus vite. 

8. Pourquoi lorsqu’il pleut, ça pousse mieux que lorsque 

nous arrosons ? 

Parce que lorsqu’il pleut, l’humidité est partout alors que 

l’arrosage se fait uniquement sur les plantations. 

9. Pourquoi n’arrosez-vous pas les arbres ? 

Car les arbres ont des racines plus profondes. 

Interview de M. Remene par Nathan 

Papa, que fais-tu comme métier ? 

Organiser la préparation des véhicules d’essai. 

Quel est ton sport préféré ? 

Le sport mécanique (karting) 

Quelle est ton activité favorite ? 

Le bricolage. 

Pour quel constructeur travailles-tu ? 

Renault 

 

 

Pourquoi ton métier te plaît-il autant ? 

Parce qu’on est en relation avec plusieurs activités liées à 
l’automobile. 

Travailles-tu dans un bureau ? 

Oui. 

Y-a-t-il plusieurs bâtiments à ton travail ? 

Il y a 63 bâtiments et je travaille dans le bâtiment 41. 

Connais-tu quelqu’un à ton travail ? 

Oui. 

Interview de la Maîtresse par Aurore 
Comment avez-vous décidé de devenir institutrice ? 
Avant d’être Maîtresse d’école, je faisais un autre travail dans lequel je ne m’épanouissais pas du tout. J’avais envie d’être utile et 
j’aime le fait d’enseigner aux enfants. 
 
Ça a été dur ? 
Oui cela a été un peu difficile mais je ne regrette absolument pas mon choix. J’aime mon métier et j’ai un peu l’impression de 

monter sur scène tous les jours quand je suis en classe. 

 

Et ça vous a paru long ? Pourquoi ? 

Pas vraiment long mais mon parcours est un peu atypique car le chemin que j’avais suivi ne me destinait pas à l’enseignement en 

école primaire à la base.  Alors il a fallu que je reprenne des cours par correspondance, du soir pour pouvoir me présenter au 

concours. 

 

 

Interview de M. Picard par 
Romain « Le jardin de papa » 

 

 

 



 

Interview de M. Jouannon par Camille 

Comment s’appelle ton entreprise ? 

Elle s’appelle Rouergue, Auvergne, Gévaudan, Tarnais 

4 régions de France où tout a commencé. 

 

Êtes-vous dans le monde entier ? 

Oui. Nous sommes implantés dans toute l’Europe et nous avons des partenariats dans le monde entier. 

 

A quoi sert ton métier ? 

Recherche agricole pour l’amélioration des plantes. 

 

Sur combien d’espèces ? 

La société travaille 32 espèces différentes. 

 

Sur quelle plante travailles-tu ? 

Je travaille sur le colza. 

 

A quoi sert le colza? 

On fait de l’huile végétale, on fait du carburant diester et  

avec le reste des graines on fait des tourteaux pour le  

bétail. 

 

 

Que fait tu au colza? 

Je prépare les semis, je sème, je fais des notations, je récolte et j’encadre les saisonniers. 

 

Depuis quand travailles-tu? 

Depuis le 1er mars 1999. 

  

Travailles-tu tout seul? 

Ça dépend des travaux. 

 

Avec quel matériel travailles-tu ? 

Je travaille avec du matériel agricole adapté à l’expérimentation et la  

recherche. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Didier Jouannon 


